
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 31
いいえ 8

ご意見

はい

・PEG造設した患者様のロウ孔周囲を毎日観察してきれいに洗うようになりました。
・意識が高まったので看護するうえで栄養面について深く関わっていけそう
・胃ロウに対するイメージが良くなったり腸を使うことが大切だという科学的根拠を学べた
・交換時期のみきわめ
・自分の知識が向上した
・PEJについても同様と考え参考にしDrに申し入れている。

いいえ

・胃ロウ患者が入院していなかった為
・胃ロウ患者がいない
・外来勤務なので直接胃ロウ患者様を診察でもることもない、又栄養状態が悪い人も受診患者さん見かけません。
・嚥下リハのすすめについて。
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Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 37
いいえ 2

ご意見

はい

・PEG造設患者のメリット、デメリットを学び明日から患者さん達と接する中で活かされていくと思います。
・疾患別にみたPEGの中で脳血管障害の人に麻痺（嚥下障害）の造影検査が当院でもあるのをしりました。
・嚥下障害にはNST介入が有効であったりPEGの適応も納得できる。

いいえ

・胃ロウ患者がいない

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。

・テキストだけでなく実際の症例をもっともりこんだ講義をしてほしい。
・テキストがありよかった。
・具体的な症例をもう少しあげてほしい。
・継続は力なり少しづつスタッフを引き込んでいきましょう（当センターNST）、Drの参加が少ないのが残念です。
・胃ロウについて少しづつ分かってきた。質問などで実際の症例がわかって勉強になる。
・わかりやすい。
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